

Antrag betreffend Kreuzungskonzept Anton-Kuh-Weg/Baumgasse/Haeussermannweg

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 20.06.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständige Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.^a Ulli Sima, und die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, ein Konzept für die Errichtung einer Kreuzung für Fußgänger:innen und Radfahrende in der Baumgasse zwischen Anton-Kuh-Weg und Haeussermannweg zu erarbeiten.

Begründung:

Der Anton-Kuh-Weg ist eine frequentierte Fuß- und Radwegverbindung zwischen Vienna BioCenter und Baumgasse. In der Baumgasse gibt es aktuell zwischen Kreuzung Schlachthausgasse (Nr. 77) und dem ÖAMTC Erdberg (Nr. 131) keinen Schutzweg für Fußgänger:innen zur Überquerung der vielbefahrenen Straße. Dies führt dazu, dass Fußgänger:innen und Radfahrende die Verbindung über die Baumgasse zwischen Anton-Kuh-Weg und Haeussermannweg - obwohl unregelt - als de-facto-Kreuzung benutzen. Im Sinne der Verkehrssicherheit für alle beteiligten Personengruppen ist eine Regelung dieser Kreuzungssituation unbedingt erforderlich.



Sprecherin: BRⁱⁿ Bianca Perina, MA

Wien, am 14.06.2024